
4 Pièces

150 m²

Réf. CAN250147

1 190 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Au  sein  d'un  ancien  hôtel  particulier  du  XIXe  siècle,  empreint  de

raffinement et d'histoire, ce sublime appartement de plain-pied de 150

m²  vous  séduira  par  son  cachet  unique  et  sa  rénovation  haut  de

gamme.  Entièrement  repensé  avec  des  matériaux  nobles,  il  conjugue

authenticité de l'ancien et confort contemporain, dans une atmosphère

élégante  et  intemporelle.  Dès  l'entrée,  les  volumes  impressionnent  :  5

mètres de hauteur sous plafond, des jeux de miroirs raffinés et un lustre

d'époque soulignent l'élégance architecturale de ce lieu rare. L'espace

de vie, lumineux et chaleureux, s'ouvre sur un ...

Set within a historic 19th-century hotel, a true witness to a bygone era of elegance

and refinement, this exquisite 150 m² ground-floor apartment has been completely

renovated with top-quality materials. This rare gem seamlessly blends the authentic

charm  of  the  past  with  modern  comfort  while  preserving  the  unique  soul  of  this

prestigious residence.Set within a former 19th-century private hotel,  rich in history

and elegance, this rare single-level apartment of 150 m² offers a unique blend of

historic  charm  and  modern  luxury.  Fully  renovated  with  high-end  materials,  it

combines the authentic ...

SAVILLS CANNES

7, Rue Du Commandant Andre - 06400 CANNES
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